

PRIORITÉS POUR L'ÉLECTION 2021

Ce qu'il nous faut:

UN PARTENARIAT AVEC LE GOUVERNEMENT

Nos producteurs travaillent fort pour gérer les risques sur leur ferme. Mais, nous avons fait tout ce qu'il nous était possible de faire par nous-mêmes. En ce moment, notre moyen d'existence est à risque à cause de facteurs hors de notre contrôle.

Nous avons besoin d'un partenariat avec le gouvernement fédéral pour mettre des solutions en place.

Priorité #1

Partenariat avec les producteurs pour:

Défendre, améliorer et étendre l'accès au marché

Le commerce est primordial pour les producteurs de porc. La demande mondiale pour notre produit est forte — 70 % de la production canadienne est exportée. Mais, les gouvernements à travers le monde mettent cette demande en danger avec des politiques et des lois qui affectent directement notre industrie.

Notre demande:

- Maintenir un accès ouvert, stable et réel aux marchés des É.-U. et du Japon et étendre l'accès aux marchés asiatiques.
- Insistance pour la réforme de l'Organisation mondiale du commerce (OMC), y compris l'utilisation du règlement des différends, et l'engagement d'un leadership dynamique qui défend les producteurs lorsque des pays limitent notre accès.
- Obtenir une entente internationale de zonage pour les maladies afin de maintenir les frontières ouvertes.

Faire disparaître les barrières tarifaires de la Chine

La Chine est le plus gros importateur de porc au monde. Elle importe plus que le double du deuxième plus grand importateur, et plus de 30 % des importations mondiales. Cependant, la Chine a utilisé des politiques non scientifiques et injustifiées pour empêcher les usines qui transforment 70 % du porc canadien d'exporter en Chine. Le marché chinois ajoute une valeur de 10 \$ à 20 \$ au prix par carcasse et ceci permet d'assurer la pérennité financière de l'industrie du porc.

Notre demande:

- Nommer à l'ambassade de Beijing un responsable de niveau de sous-ministre adjoint du ministère de l'Agriculture pour démontrer l'importance que le gouvernement accorde aux relations commerciales avec la Chine.
- Développer une approche plus stratégique du commerce agroalimentaire Canada-Chine en partenariat avec les producteurs canadiens de porc et d'autres exportateurs.

Réviser les programmes de gestion du risque pour qu'ils fonctionnent pour les producteurs qui en ont besoin

L'industrie canadienne du porc a été mise au défi par un marché volatil, la guerre commerciale É.-U. – Chine et les perturbations de la chaîne d'approvisionnement causées par la pandémie de COVID-19. Cette expérience a mis en lumière de façon frappante le besoin des producteurs de porc pour un programme de gestion du risque efficace.

Notre demande:

- Réviser le programme Agri-Stabilité pour le rendre plus facile d'utilisation, plus pertinent et plus prévisible.
- Augmenter le taux d'indemnisation en vigueur.
- Réviser les autres programmes de gestion du risque afin de s'assurer qu'ils offrent un soutien réel et juste pour tous les producteurs.

Faciliter l'accès à des travailleurs qualifiés

Il y a toujours une demande importante pour des travailleurs qualifiés et non qualifiés dans la chaîne de valeur du porc canadien. Cependant, malgré les efforts continus pour recruter des Canadiens pour les bons emplois stables de notre industrie, nous faisons face au même manque criant de main-d'œuvre que bien d'autres secteurs de l'agriculture au Canada. Ce manque de main-d'œuvre signifie aussi que nous perdons des occasions de transformation à valeur ajoutée.

Notre demande:

- Avoir des programmes pour rendre plus facile le recrutement de travailleurs pour garder la chaîne de valeur du porc concurrentielle à l'échelle mondiale.

LE PORC CANADIEN: FAITS SAILLANTS DE L'INDUSTRIE

Bénéfique pour le Canada et le monde

- **23,8 milliards \$** pour le PIB du Canada
- **100,00+** emplois tout au long de la chaîne de valeur
- **10,000+** emplois de transformation dans les banlieues et les villes
- **Une empreinte environnementale parmi les plus faibles** au monde
- Plus de **5 milliards \$** en exportations dans **90+ pays**

Énorme potentiel de CROISSANCE!

Le porc canadien est de plus en plus recherché à travers le monde grâce à ses nombreuses qualités:

- de première qualité
- nutritive
- abordable
- protéine durable

L'industrie canadienne du porc possède aussi les avantages suivants:

- Des terres et de l'eau en abondance
- Un statut pour la santé animale
- Des producteurs compétents